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Du bureau de Lucille Collard, députée provinciale, Ottawa-Vanier /
From the desk of Lucille Collard, MPP, Ottawa-Vanier

C’est avec honneur et fierté que j’entreprends mon travail en tant que nouvelle députée
provinciale afin de représenter les intéréts et défendre les droits des citoyens

et citoyennes d’Ottawa-Vanier. En travaillant ensemble, nous pouvons faire mieux.
Merci de votre confiance!

Le bureau de circonscription d’Ottawa-Vanier demeure a votre service en ces temps
difficiles, par courriel et par téléphone, pour vous guider concernant les programmes
et services provinciaux, en plus des ressources locales dont vous pourriez avoir besoin.

L’information concernant 1’évolution de COVID-19 est disponible sur notre site web ou par I’entremise de notre
envoi hebdomadaire. Abonnez-vous directement sur notre site web ou en communiquant avec notre bureau.

J’ai hate de vous retrouver dans la communauté lorsque nous aurons traversé cette crise.

Votre députée provinciale, Lucille Collard
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I look forward to working with you!

I am honoured and proud to begin my work as your new Member of Provincial Parliament (MPP) to represent
the interests and defend the rights of the citizens of Ottawa-Vanier. By working together, we can do better.
Thank you for your support!

The Ottawa-Vanier constituency office remains at your service during these difficult times, by email and by
phone, to guide you regarding provincial programs and services, as well as local resources which you may need.

Information regarding COVID-19 is available on our website or through our weekly mailout. Sign up directly on
our website or by contacting our office.

I can’t wait to meet you in the community once this crisis is over.

Your MPP, Lucille Collard
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Ottawa-Vanier
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